Pour un lycée en Val de l'Eyre, maintenant!

Un lycée en Val de l'Eyre, c'est **URGENT!** Les lycées de secteur pour le Val de l'Eyre sont très éloignés.

Nos lycéens ont jusqu'à 2 heures de trajet par jour!



Belin-Beliet ↔ Gradignan = 45 km et 50 min de car ; Lugos ↔ Arcachon = 45 km et 50 min.

Le lycée de secteur des Graves à Gradignan est en situation de sur-effectif critique depuis au moins deux ans, et n'est plus en capacité d'accueillir tous les élèves rattachés à sa zone géographique.

Les conditions de vie et d'apprentissage des lycéens sont dégradées : classes surchargées, difficultés d'accès aux options, cantine saturée, salles d'étude insuffisantes... Il n'y a plus d'égalité des chances!

La population du Val de l'Eyre est en augmentation constante. Et il faut au minimum 5 ans pour qu'un lycée ouvre ses portes.

La situation ne changera pas si nous n'agissons pas : Le Conseil Régional a d'autres priorités, et nous sommes bien éloignés des décisionnaires.

Nous devons nous manifester pour nous faire entendre!

Nous agissons en qualité de citoyens concernés et nous demandons à nos élus, au Rectorat et au Conseil Régional d'Aquitaine de lancer dès maintenant la construction d'un lycée sur la Communauté de Communes du Val de l'Eyre. Date:

Prénom - Nom	Adresse mail	Commune	Etab. scolaire des enfants (le cas échéant)	Signature